



Arrivé en juin 2018 à Salzbourg en provenance de Stuttgart, le défenseur central Jérôme Onguéné s'est imposé comme une référence en Bundesliga autrichienne.

Libre de tout contrat en juin prochain, Jérôme Onguéné (23 ans) a l'embaras du choix pour son avenir. Comme nous vous le révélions, l'international camerounais (6 caps), est dans le viseur de Wolfsburg. L'écurie allemande est d'ailleurs passé concrètement à l'offensive en formulant une offre de contrat à l'ancien sochalien.

Si aucun accord n'a été trouvé pour le moment, les discussions vont se poursuivre les prochaines semaines. Le VfL souhaite récupérer le joueur libre à la fin de la saison. Arrivé en juin 2018 à Salzbourg en provenance de Stuttgart, le défenseur central s'est imposé comme une référence en Autriche, rapporte foot Mercato.